

平成 31 年 3 月 20 日

生き活きだより

NO65

東海旅客鉄道労働組合退職者連絡会

発行責任者 高木義夫



会員の皆様へ

(高木会長)

春らしい季節が感じられる、今日この頃となってまいりました。会員の皆様はいかがお過ごしでしょうか。2019 年は国事行事や統一地方選挙、参議院選挙、秋には消費税の改正も行われるような動きとなっております。平成の時代も本年 4 月 30 日をもって改元となり、新元号については、4 月 1 日に内閣閣議をへて、発表されるとのことです。さて、どんな元号となりますか。天皇陛下の退位新天皇陛下の即位（5 月 1 日）行事となり新たな時代へ進んでいきます。

統一地方自治体選挙、並びに参議院議員選挙につきましては、JR 連合、JR 東海ユニオンの運動を理解し、その政策の実現に協力、努力する候補者であり、特定の政党支持は行わず政治家個人を推薦してまいります。JR 東海ユニオン本部並びに各地方本部と連携を図りながら、推薦候補者の必勝に向けて取組んでいきます。

2019 年秋口には、消費税率の改正を行う動きであり、2011 年民主党政権時に消費税率を 8%から 10%に引き上げる（3 党合意）。その税率 2%を社会保障費に充当することとなっております。安倍政権下において、森友学園問題に端を発し、役人による「忖度」や、厚生労働省による消えた年金問題、またまた毎月勤労統計による適用事業所の抽出問題による雇用保険等の支払い額の減額等々国民不在の政治が続いております。安倍政権を何としてもストップさせなければなりません。

退職者連絡会は 2019 年 8 月 2 日に第 14 回 JR 東海ユニオン退職者連絡会定期総会を開催致します。本年は役員の改選となります。退職者連絡会の活動を、より活発にするためにも、会員の皆様方のご協力、ご支援が必要となっております。財政を含め、多方面からの検討も必要であり、持続可能な退職者連絡会をつくりあげていく事を会員の皆様と進めていきたいと考えています。